

# 笑顔いっぱい 南保育園

## 園目標

- 健康で元気に遊べる子
- 自分も友達も大切にできる子
- 自分を表現できる子



南まつり★  
金魚すくい・メダカ  
すくいも大盛り上がり  
でした♪



乳児ひろばでは裸足になって水や泥  
の感触を味わうあそびも大切に  
しています。保育士と一緒に裸足  
になり泥の温かな心地よさを共  
感しました。

お祭りで年長児が考えた「かき氷やさん」  
では、イチゴ味が人気でした。小さいク  
ラスの子どもたちが来ると、優しく注文  
を取ったり、商品を渡したりしています。



プールあそび★  
水に親しみ、浮き輪で浮いたり  
潜ったり、できるようになった  
ことも増えました。



自分で作った“車”を段ボールの道路で走  
らせてます。早いスピードが出るにはどの  
くらいの傾斜にしたらいいか、友達と工夫  
しながら何度も試しています。繰り返し取  
り組む意欲を引き出せるような保育をし  
ています。



制作あそび★  
動物作りをしている年少児は、その動  
物連れてお散歩するのが楽しい様子  
です。



バスに乗って♪と歌いながら遊んでい  
ます。保育士と一緒に遊んでいたこと  
を覚えていて、友だちとかかわって楽  
しめるようになってきました。



「かんばん〜い♪」  
麦茶の入ったコップを合わせて嬉  
しそうに水分補給★笑い合う姿に  
ほっこりします。



※あそぼう会の日程変更  
12月14日→→20日(水)